

Venezuela regresa a la normalidad tras jornada política histórica

Escrito por Prensa Latina

Viernes, 02 de Septiembre de 2016 03:23



Caracas, 2 sep (PL) El Gobierno venezolano retoma hoy sus acciones por el desarrollo económico y la estabilidad del país, tras abortar la víspera una intentona golpista con la cual la oposición pretendía derrocar al presidente Nicolás Maduro.

Así lo afirmaron líderes del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), para quienes el regreso a la normalidad se produce menos de 24 horas después de un 'triumfo político rotundo' en una confrontación histórica.

Ha triunfado la paz, hemos vencido al odio fascista y al golpismo, escribió el jefe de Estado en su cuenta de la red social Twitter, poco antes de revisar los resultados de la manifestación realizada en la avenida Bolívar de Caracas.

Por su parte, en el programa La política en el diván, transmitido por Venezolana de Televisión, la ministra de Relaciones Exteriores, Delcy Rodríguez, manifestó que las pretensiones desestabilizadoras de la derecha no se concretaron, gracias a la consciencia popular forjada desde la llegada a la presidencia del Comandante Hugo Chávez (1954-2013).

Se impuso la paz, construida durante un mes de movilizaciones de las fuerzas revolucionarias en defensa de la soberanía y la estabilidad política y social de la nación, agregó en ese propio espacio televisivo el diputado a la Asamblea Nacional (de mayoría opositora), Héctor Rodríguez.

Este jueves, el país vivió a la expectativa del desarrollo de sendas movilizaciones multitudinarias en esta capital, de simpatizantes del Gobierno y la derecha, que tuvieron

Venezuela regresa a la normalidad tras jornada política histórica

Escrito por Prensa Latina

Viernes, 02 de Septiembre de 2016 03:23

dispares móviles y también diferentes desenlaces.

Aunque el Consejo Nacional Electoral (CNE) le notificó la imposibilidad de activarlo en 2016 porque no lo permiten los plazos legales exigidos, la oposición convocó a una marcha este 1 de septiembre, para demandar la aplicación de un referendo revocatorio del mandato de Maduro, antes de concluir el año.

Solo en la última semana de octubre la coalición Mesa de la Unidad Democrática (MUD) podrá iniciar la recolección del 20 por ciento de las firmas requeridas para establecer el revocatorio, que si se aprueba se aplicaría en 2017.

La oposición quiere el referendo antes de terminar 2016 para convocar a elecciones, porque en caso de realizarlo después del 10 de enero próximo, el vicepresidente Aristóbulo Istúriz completaría los dos años restantes de presidencia, si es revocado el mandato de Maduro.

En definitiva, a instancia de la MUD se congregaron millares de opositores para protagonizar una concentración que concluyó con hechos violentos en el este Caracas, donde grupos radicales atacaron e hirieron a efectivos de la Policía Nacional Bolivariana.

Si bien los reclamos en contra del Gobierno Bolivariano se desarrollaron de manera pacífica, en la autopista Francisco Fajardo y en el municipio Chacao, vórtice de las Guarimbas (manifestaciones violentas) de 2014, hubo varios conatos de actos criminales.

Las protestas, además, fueron secundadas por supuestos insultos a los líderes de la propia MUD en la red social Twitter, con el propósito de enardecer los ánimos en las filas de la oposición y propiciar enfrentamientos de los manifestantes contra las autoridades y simpatizantes del PSUV.

Estos hechos, más otras detenciones antes y durante el 1 de septiembre, legitimaron las recientes declaraciones de los dirigentes socialistas, que acusaron a la oposición de querer gestar un golpe de Estado tras las mamparas de la marcha opositora denominada La Toma de Caracas.

Hay emboscadas por disparar, escribió el mandatario en su propia cuenta en Twitter.

Pese a ello, por medio de esa misma red social, Maduro reiteró su llamado a instaurar una mesa de diálogo con todas las fuerzas opositoras, en la cual se trate de estrategias para el desarrollo económico del país y la estabilidad política y social. Si la derecha quiere sentarse a dialogar, estamos dispuestos hablar con respeto y exigirle respeto para el pueblo venezolano y al derecho a la paz, suscribió.

En ese sentido, la canciller también ratificó la disposición gubernamental a las negociaciones, sin condicionamientos de ninguna índole.

La mejor opción para la paz de Venezuela es desistir de la violencia, desistir de estos planes que buscan sembrar angustia, que buscan sembrar discordia entre los venezolanos, opinó en

Venezuela regresa a la normalidad tras jornada política histórica

Escrito por Prensa Latina

Viernes, 02 de Septiembre de 2016 03:23

una entrevista concedida a la multinacional Telesur.

No más odio, eso violenta el ordenamiento jurídico venezolano y tratados fundamentales en materia de derechos humanos a nivel internacional, sentenció.

Para la canciller, la MUD ignorará una vez más el llamado gubernamental y no cerrará su agenda de violencia para intentar copar todos los poderes públicos y entregar los recursos naturales del país al gobierno de Estados Unidos y empresas multinacionales.

Triunfó la paz que se viene construyendo en varios días de despliegue del pueblo venezolano, reiteró, antes de exhortar a la población a mantenerse alerta frente a las nuevas acciones violentas que pudiera ejecutar la derecha en los próximos días.

Y no le falta razón, ya la MUD anunció un grupo de acciones para demandar una fecha del referendo revocatorio, llamada La toma de Venezuela, cuyo principal blanco será el CNE.

La primera fue convocar a un cacerolazo (protesta golpeando cazuelas) en todo el país la víspera, luego el programa opositor comprende manifestaciones en la sede del CNE el 7 y 14 de septiembre próximos, de acuerdo con lo que publica el sitio web de la organización.

El pueblo venezolano tiene escudos históricos. Hay un legado que tenemos los venezolanos que nos hace ser hombres y mujeres que, frente a las adversidades, no nos rendimos ni nos entregamos, aseguró.

Continuaremos, con civismo, protegiendo la paz que pretende ser quebrantada por la derecha y agotando nuestras fuerzas y recursos para procurar bienestar para todos los venezolanos, declaró.